

El seremi de Energía de la Región del Biobío, Jorge Cáceres, desató una polémica luego de declarar ayer, durante un foro del Instituto Regional de Administración de Empresas (Irade), que “el país es una taza de leche” en materia de seguridad, pocos días después del atentado ocurrido en la comuna de Santa Bárbara que dejó más de 50 vehículos quemados.

Dicho ataque afectó al predio de la empresa Rucalhue, una filial del grupo China International Water & Electric Corp

Seremi del Biobío afirma que Chile es “una taza de leche” a tres días de grave atentado

POLÉMICA. Jorge Cáceres, titular de Energía, intervino en foro Irade.

CWE, que construye una planta hidroeléctrica en el lugar y sufrió pérdidas por cerca de 4.000 millones de pesos.

Esto provocó incluso un pronunciamiento de la Embajada de China, que acusó que

se “socava gravemente la confianza en Chile”.

En este escenario, el seremi Cáceres causó sorpresa con sus palabras, reproducidas por radio Biobío: “Estoy de acuerdo que lo sucedido esta semana es

grave, sin duda. Pero si ustedes lo analizan desde el punto de vista nacional e internacional, el país es una taza de leche”.

OTRA VEZ A PIÑERA

“Hay delincuencia, recuerden

que el Presidente Piñera dijo que iba a eliminar la delincuencia y no tan solo no la eliminó, sino que aumentó”, añadió la autoridad regional.

Ante ello, el delegado presidencial de la región del Biobío,

Eduardo Pacheco, indicó que no comparte la opinión de Cáceres, ya que el país ha tenido un aumento importante en materia de seguridad, lo que se ve reflejado en el incremento de la inversión que se les ha entregado a las policías.

En cuanto al atentado en la central Rucalhue el domingo, donde sujetos armados y encapuchados maniataron a dos guardias e incendiaron 51 vehículos, el Gobierno anunció una querrela por Ley Antiterrorista contra quienes resulten responsables. 